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平成１６年度 先進システム現地セミナー実施結果（概要） 

 
 
開催日時：平成１７年２月１６日（水）１０：３０～１５：３０ 
場  所：上越市役所、上越ケーブルビジョン株式会社 
参加者数：２８名（公共機関１３名、企業等１５名） 
 

 

 

 
【司会進行：企画・地域振興部情報政策課ＩＴ推進係長 中澤雅人】 

 
１０：３０ 上越市役所代表者あいさつ  企画・地域振興部情報政策課長 宮越浩司 
 
１０：３５ 概要説明 
      ○説明項目１「上越市IT戦術会議での取組状況について」 

                     説明者 情報政策課ＩＴ推進係長 中澤雅人 
      ○説明項目２「今後の電子自治体の構築に向けた取組方針について」 

                説明者 情報政策課システム係長 金山幸宏 
         ＜質疑＞ 
      ○説明項目３「地域安心安全情報共有システムの構築等について」 
                     説明者 総務部防災安全課長 上石秀一  
        ＜質疑＞  
 
１２：００ 終了 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

 

 

 

 

上 越 市 役 所 
10:30～12:00（会場：４階４０１会議室）
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【司会進行：取締役新規開発局長 尾崎正弘】 
 
１３：３０ 上越ケーブルビジョン代表者あいさつ     専務取締役 宮澤英文 
 
１３：３５ 上越ケーブルビジョン（ＪＣＶ）の概要説明 
      ○説明項目１「ＪＣＶ施設について」（ＤＶＤビデオ上映） 
         
１３：４５ ○スタジオ設備等視察 
                        説明者 ＪＣＶ放送企画部 岩崎正巳 
 
１４：０５ ○説明項目２「ＪＣＶの現状と今後の事業展開について」 
                       説明者 ＪＣＶ取締役 尾崎正弘  
         ＜質疑＞ 
 
１４：４５ 上越市三和区（旧三和村） 

 新世代地域ケーブルテレビ施設整備事業の概要説明 
         説明者 三和区総合事務所 総務・地域振興グループ班長 渡邉 義利   

＜質疑＞ 
 
１５：３０ 終了 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

上越ケーブルビジョン株式会社 
13:30～15:30（会場：１階メインスタジオ）
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＜＜アンケート結果＞＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 ■ ご意見等 

   
・ 分かりやすい説明で大変参考になった。 
・ 各種施策、サービス等に関する初期コスト・ランニングコストなど、もっと詳細な
内容を聞かせてもらえるとなお良かった。 

・ 上越市の電子自治体への取組の熱意が感じられた。 
・ ＩＴ技術よりも地域に何を提供するかが大切であることを感じた。 
・ 今後、他の自治体の取組状況についても紹介いただきたい。 
・ 専門用語など理解しにくいところがあった。 
・ 事業については良かった点よりも問題点や課題の方が参考になった。 
・ 視覚的に訴える部分が多く、良く理解できた。 
・ 三和区の実情が理解できて、非常に有効であった。 
・ 三和区の実際の運営上の話が興味深かった。 
・ 上越市及び上越ケーブルビジョン株式会社から多くのキーワードを頂けて、大変参
考になった。 

・ 次年度も是非本セミナーを実施してほしい。 
・ 電子自治体の国・県の動向に関するセミナーの開催を望む。 
・ 変化する携帯端末の未来についてのセミナー開催を望む。 
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